

広報 なごや市会だより

名古屋市会の議場は全国でも珍しい円形になっており、円滑な議会運営を目指し、議席を円形にしたと言われています。▶

議会の活動

令和8年(2026年)1月臨時号



名古屋市会の活動特集

市会だより1月号では、名古屋市会の活動特集として、議長・副議長からの新年のごあいさつや、令和7年における名古屋市会の活動、名古屋市会の情報発信の取り組みなどについてお伝えします。

名古屋市会 検索
名古屋市ウェブサイト(市会情報)▶



議長・副議長からの新年のごあいさつ

2026

あけましておめでとうございます。令和8年の年頭にあたり、市民の皆様に謹んで新年のお慶びを申し上げます。

さて昨年は、南海トラフ巨大地震の新たな被害想定が公表され、防災対策の強化が喫緊の課題となるとともに、経済面では、米国の関税措置が日本の輸出産業に影響を及ぼし、円安や物価上昇が市民生活に重くのしかかりました。また、記録的な猛暑が全国を襲い、熱中症対策やエネルギー需給の安定化も重要な課題となりました。さらに、教員による不祥事や道路陥没事故の発生、不発弾の発見など、公共の信頼や安全に関わる問題が相次ぎ、その対応も急務となりました。

一方、愛・地球博に続き20年ぶりに日本で開催された大阪・関西万博には、世界中から2,900万人を超える人々が訪れ、コロナ禍を克服した中で、つながりの重要性が再認識されました。本市におきましても万博に出演してイベントを実施したほか、愛・地球博20周年記念行事を開催し、持続可能な社会の実現に向けた理念の継承・発展を図ってまいりました。

このような中、いよいよ本年秋にはアジア最大のスポーツの祭典「アジア・アジアパラ競技大会」が開催されます。アジア各国・地域から集う選手・関係者を迎える両大会は、スポーツを通じて多様性を尊重し合う共生社会の実現を目指すとともに、地域経済の活性化や国際交流の推進を図り、おもてなしの心とレガシーを次世代に伝えていく大切な機会であると考えております。今後、国内外から訪れる方々を温かく迎える準備を進めるとともに、より一層市民の皆様とともに両大会を盛り上げてまいりたいと思います。

名古屋市会は、こうした諸課題に対し、市民の皆様の声を受け止め、施策に反映させる役割を担いながら、情報発信の充実にも取り組んでいます。とりわけ本年が「昭和100周年」を迎える年であることを機に、大学生と連携して市会の歴史や活動を紹介する動画の制作を進めており、近日公開する予定です。市民の皆様が議会に対する関心を深めていただく一助となれば幸いです。

本年が皆様にとりまして幸多い年となりますよう、心から祈念申し上げまして、新年のごあいさつとさせていただきます。



第100代
名古屋市会議長
西川 学
(昭和区選出)



第109代
名古屋市会副議長
さわだ 晃一
(西区選出)

名古屋市会本会議場で名フィルミニコンサートを開催します

名古屋市会では、2月定例会の開会に先立ち、本会議場において名フィルミニコンサートを開催します。
「本会議傍聴」と「ミニコンサート鑑賞」を合わせて募集します。ぜひご応募ください。

本会議傍聴のみを希望される方も応募が必要です。



昨年のコンサートの様子



日 時 令和8年2月18日(水)
午前10時30分から
場 所 名古屋市会本会議場(市役所本庁舎)
指揮者 川瀬 賢太郎(名フィル音楽監督)
演奏曲目 ドヴォルザーク／
管楽セレナード 作品44 より

※指揮者、演奏曲目は予定であり変更する場合があります。

募集要項

市電子申請サービスまたは往復はがきで応募できます。
応募者多数の場合は抽選。(複数件の応募は無効)

- ◆ 市電子申請サービス
▶二次元コードの申請ページよりご応募ください。

市電子申請ページ



募集締切 令和8年1月16日(金)
(往復はがきの場合、当日消印有効)

定 員 330人

入 場 料 無料

お問い合わせ 市会事務局総務課
TEL 972-2083

